
 
 審核二ＯＯ九至一Ｏ年度  答覆編號  

開支預算  FHB(FE)092 

 問題編號  
  1046 

管制人員的答覆  

總目：  49 食物環境衞生署  分目：  

綱領：  (1) 食物安全及公共衞生  

管制人員：  食物環境衞生署署長  

局長：  食物及衞生局局長  

問題：   

在此綱領下，2009 年在文錦渡食品管制辦事處檢查運送蔬菜的車輛的預算數字為

28 000，較 2008 年實際數目減少 467。請詳述有關數目減少的原因及在減少檢查

數目的情況下，有何措施確保這一環食物監察工作不受影響。  

提問人：  李國麟議員  

答覆：   

本署 預算 2009-10 年度 在文 錦渡 食品 管制 辦事 處檢 查運 送蔬 菜的 車輛 數 目 為

28 000 架次，與 2008-09 年度的預算相同。 2008 年年底，由於市民關注可能有人

走私食物，本署因而增加檢查次數，以致該年檢查的車輛總數增至 28 467 架次。

2009 年預算檢查運送蔬菜的車輛數目為 28 000 架次，屬正常年度的適當水平。  

食物安全中心與香港海關會因應情況，在各個邊境檢查站加強檢查運送食物入境

的車輛，包括在文錦渡管制站檢查運送蔬菜的貨車，以確保食物安全。  

 

 

 

 

 

簽署︰   

姓名：  卓永興  

職銜：  食物環境衞生署署長  

日期：  17.3.2009 
 


